

La Fe

El maestro sentencio:

-“Tener fe es como llevar una linterna en una excursion nocturna. El paisaje no cambia al ser iluminado, ni disminuye al cansancio de la marcha. Pero el que tiene la linterna ve mejor como es la espesura y camina con un poco más de seguridad. El peso de la linterna le puede exasperar a veces, o las sombras producidas hacerle imaginar feroces fantasmas, pero gracias a la linterna sera más difícil que tropiece y caiga, y se sentira satisfecho de poder prestar una ayuda a los demás.

Se les invita a las personas hacer voluntarios en el programa de Educacion Religiosa. Se necesita mucha ayuda los sábados. Si le gustaria ayudar favor de llamar al (323)567-4698. Preguntar por Leonor o Margarita. Gracias.

INTENCIONES DE MISA

6:00AM +Roberto Becerri, +Otonie Garcia, +Manuel Colchado

9:00AM +Jesus Fogelbach, +Asceñcu Rosas, +Teresa Rosales, +Daniel Gomez +Rosenda Perez, +Alejandro, +Ramon +Juana Gutierrez

1:00PM +Erika Korody-cumpleaños +Damian y +Valente Alba, +Mauriciu Gallegos Jr., +Maggie Gallegos, +Mariu Guadalupe Salazar

3:00PM +Elisa Ramos +Victor Manuel Pech, +Ana M. Reyes

6:30PM +Jesus +Dominga, +Filemona, +Salvador, +Maria, +Javier Aldape, +Mario, +Jesus Alvarado, +Ramon Gallegos, +Consuelo Gomez

CARNAVAL: 4, 5 DE NOVIEMBRE

Vengan a divertirse con toda su familia. Los esperamos!

Visitas al Santísimo Sacramento

Después de recibir el Cuerpo y la Sangre de Cristo en la misa, los Hostias que sobran son colocadas en el tabernáculo. Una vela especial, llamada Lampara del santurario, esta siempre encendida cerca del tabernáculo. Esta luz nos recuerda que Jesucristo está presente en el Santísimo Sacramento. Mostramos reverencia por Jesús, quien está realmente presente en la Eucaristia. Hacemos una genuflexión, doblando la rodilla derecha hasta tocar el piso frente al tabernáculo.

Algunas veces vamos a la iglesia en horas que no se esta celebrando la misa o los sacramentos, a hacer “una visita”-y tomar unos minutos para decir a Jesús que lo amamos, hablarle de nuestras necesidades, nuestras esperanzas y darle gracias.